

春の全国交通安全運動 2021年4月6日(火)~15日(木)

運送業の労災、とにかく多い、「転落・挟まれ」

運転手 積み降し作業時、荷台から転落事故多発

- 鋼材、資材の積み降し作業中の、手・指・足のはざまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み降し作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み降し作業時、ユニック作業に注意しましょう
- 「吊り下」には、絶対、絶対……入らないこと『逃げ場』の確保
- ワイヤー、フック、シャックルの安全点検

◇見直そう 「慣れ」の運転・「慣れ」の作業◇

交通事故を起さない・遭わないために

- 眠気を感じたり、疲れを感じたら、道の駅やコンビニの駐車場で休憩をとりましょう
- 疲れている自覚がなくても長時間運転する時は、2時間毎に休憩をとりましょう
- いつもの慣れた道路こそ油断禁物！
- いつ危険な状況が起こるかわかりません
- 「かも知れない運転」を心がけ、目的地まで緊張感を持った運転を心がけましょう

※ 「バック確認OK！」

※ 「交差点確認OK！」

※ 「積み降ろし確認OK！」

早朝6時 軽トラックが信号機に衝突

男性2人が、車外に放り出され、けが

◇気のゆるみ、『スピード』を出し過ぎていませんか？◇

2021/3/29(月) 6:01

28日午前6時10分ごろ、徳島県の国道で、走行中の軽トラックが道路脇の信号機に衝突した。男性会社員（22）2人が、車外に放り出され、それぞれ急性硬膜下血腫や骨盤骨折などのけがを負った。警察によると、現場は右折専用レーンを含む片側3車線の国道と市道が交わる交差点。

車両に女性巻き込み500m走行か

女性は、路上で横になっていた

タクシー運転手逮捕

2021/3/29(月) 19:59

女性を車ではねて、そのまま逃げた疑いでタクシー運転手の男（78）が逮捕されました。28日、広島県の国道で路上で横になっていた女性（41）をはねて、骨盤骨折などの重傷を負わせ、そのまま逃げた疑いが持たれています。当時、容疑者は業務中で乗客は乗っていませんでしたが、女性を車両に巻き込んだまま約500メートル走行したということです。「事実の通り間違いありませんが、事故の時は人と思いませんでした」と話しています

軽トラックが、T字路を突き抜け やぶに突っ込む

助手席の妻が死亡

◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

2021/4/2(金) 12:55

1日正午ごろ、熊本県で男性（87）が運転する軽トラックが農道のT字路を突き抜け斜面になっている藪に突っ込みました。この事故で助手席に乗っていた妻が病院に運ばれましたが約15時間後に死亡しました。運転していた男性も重傷だということです。

深夜12時 基準の3倍を超えるアルコール

「ふらつきながら運転」、パトカーに停止求められる 運転の男性逮捕

同乗の女性も、「酒気帯び運転同乗」の疑いで捜査

◇『家飲み』で…、「ちょっとだけ運転しても…」 飲酒運転厳禁！◇

2021/4/2(金) 13:15

2日午前0時すぎ、福岡県でふらつきながら走る軽乗用車をパトロール中のパトカーが発見し、停止を求めました。運転していた男の呼気から基準値の3倍のアルコールが検出され、警察は男性容疑者（50）を酒気帯び運転の疑いで現行犯逮捕しました。警察の調べに対し「夕方から午後9時ごろまで知人女性の家でビール2缶、焼酎のロック3杯を飲んだ。アルコールは抜けていたと思った」と話しているということです。助手席には、この知人女性が乗っていて夜景を見に行こうとしていたということです。警察は酒気帯び運転同乗の疑いで女性から話を聞いています。